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Liebe Genossinnen und Genossen,

einige von euch kennen mich bereits aus der 
gemeinsamen Arbeit im Ortsverband Neustadt/
Loschwitz oder dem Ortsbeirat Neustadt, 
in welchem ich seit 2014 mit 3 weiteren 
Vetreter_innen unsere Partei vertrete. Viele von 
euch habe ich sicher schon auf dem ein oder 
anderen Parteitag am Anmeldestand und in der 
Wahlkommission getroffen. Dennoch möchte ich 
die Möglichkeit nutzen, mich noch einmal kurz 
vorzustellen. 

Mein Name ist Annegret Gieland und ich bewerbe 
mich auf dem kommenden Stadtparteitag 
für einen Sitz im zukünftigen Stadtvorstand 
unserer Partei. Ich bin 28 Jahre alt und konnte 
im vergangenen Jahr meine Ausbildung zur 
Gymnasiallehrerin in den Fächern Französisch 
und Geschichte endgültig abschließen. Als eine 
der wenigen Glücklichen konnte ich meinen 
beruflichen Weg an einem Dresdner Gymnasium 
fortsetzen. Auch wenn in diesem Zusammenhang 
gerade viel Neues und Aufregendes ansteht, 
möchte ich auch in meiner ehrenamtlichen und 
politischen Arbeit neue Wege gehen und mich in 
die Arbeit des Stadtvorstandes einbringen.
Die Vorstandsarbeit ist mir seit nunmehr acht 
Jahren durch mein Engagement im Jugendverein 

„Roter Baum“ e.V. bekannt. Zunächst konnte ich 
als Beisitzerin die Gremienarbeit kennenlernen 
und später mehr und mehr Verantwortung 
übernehmen, bis ich schließlich 2013 als 1. 
Vorsitzende gewählt wurde. In dieser Zeit konnte 
ich auch politische Erfahrungen sammeln, sei es 
einerseits als stellvertretende Ortsbeirätin (2013-
2014) oder andererseits als wissenschaftliche 
Mitarbeiterin von Annekatrin Klepsch (2012-2013) 
im Landtag. 

Die Fähigkeiten und Kenntnisse, die ich Rahmen 
meiner ehrenamtlichen und beruflichen Tätigkeit 
in den vergangenen Jahren sammeln konnte, 
möchte ich gern in den neuen Stadtvorstand 
einbringen. Besonders wichtig ist mir in diesem 
Zusammenhang die enge Anbindung der einzelnen 
Ortsverbänden und Basisorganisationen an 
Entscheidungen, die im Stadtvorstand getroffen 
werden. Außerdem möchte ich mich zukünftig im 
Bereich der Neumitgliederbetreuung engagieren. 
Dafür bitte ich um Eure Stimme.

Vielen Dank!
Kandidatur weiteres Mitglied des Stadtvorstandes

Anne Gieland
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